

Bonjour (Nom du donateur),

Saviez-vous que, dans le monde, 1 personne sur 9 n'a pas accès à l'eau potable ?

Pensez au nombre de fois où vous utilisez de l'eau tout au long de la journée. Imaginez que vous ne puissiez pas prendre de douche, vous brosser les dents ou boire un verre d'eau. Dans les pays en développement, l'accès à l'eau constitue un défi quotidien. C'est pourquoi je souhaite agir.

Je m'associe à la Fondation Lifepius pour financer des projets d'approvisionnement en eau dans le sud-est du Kenya. En donnant directement sur ma page de collecte de fonds (inclure l'URL), vous contribuez à résoudre la crise de l'eau en soutenant des projets d'accès local à l'eau potable pour les personnes qui en ont besoin.

Pour une communauté, l'accès à l'eau est synonyme de meilleure santé, de nourriture saine, d'éducation et d'espoir. Vous pouvez faire un don dès aujourd'hui. L'intégralité de ce que vous verserez sera utilisée directement sur le terrain.

Merci de soutenir le travail essentiel de la Fondation Lifepius en faisant un don sur ma page !

Bien cordialement,

Votre nom